
環境 学習会 

「時速５００ｋｍ」 

夢の超特急か悪夢の超特急か 

既に、ＪＲ東海が工事着工を始めているリニア中央新幹線。「名古屋までの

工事と同時に、大阪までの延長をすべき」との声も出ています。 

この超特急は、「技術的に問題ないか？」「安全か？」「環境影響は？」など

多くの疑問が投げかけられています。 

今回、じっくりと学んで、「本当に夢の超特急なのか？」を考えてみようと

企画しました。ぜひ多数のご参加をお願いします。 

 

●講師：西川榮一さん（神戸商船大学名誉教授） 

●日時：201５年８月４日（火）午後６時３０分～（午後６時開場） 
 

●場所：民医連会議室(大阪市中央区南本町２－１―８  創建本町ビル２階) 
地下鉄「堺筋線 堺筋本町」 

●資料代：1 人 500 円（資料代） 大学生や高校生は無料 
動画を記録してネットでいつでも閲覧できるようにもする。  

 

 

 
 

 
主催：大阪から公害をなくす会 （後援：大阪自治体問題研究所） 

大阪市中央区内本町 2-1-19 内本町松屋ﾋﾞﾙ 10 370号 

電話(06)6949-8120  FAX(06)6949-8121  Ｅ-mail : oskougai@coast.ocn.ne.jp 
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